



Conaf recibe vehículo y drones para prevención de incendios forestales en la región

En dependencias de la Corporación Nacional Forestal (CONAF), en la Reserva Nacional Lago Peñuelas, la Gobernación Regional de Valparaíso hizo entrega de nuevos equipos para la institución, destinados a la brigada que opera en la zona.

De esta manera, en la instancia se hizo entrega y una demostración del funcionamiento de un carro de ataque inicial, diseñado para un rápido desplazamiento hacia las áreas afectadas en caso de incendios, equipado con tecnología especializada para controlar los primeros focos. Además, se suman dos drones con cámaras termales que serán esenciales para la prevención de incendios, búsqueda, rescate, inspección, y operaciones nocturnas.

El Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, señaló respecto a este aporte que “nosotros, como Gobierno Regional, destinamos el 2024 más de

\$1.000 millones de pesos al equipamiento, entregando equipo preventivo que nos permita –precisamente- monitorear lo que ocurre en la Reserva Nacional Lago Peñuelas. No hay que olvidar que los incendios de los días 2 y 3 de febrero del 2024 fueron intencionales provocados por un puñado de delincuentes que hoy día se encuentran presos”.

Este equipamiento permitirá fortalecer la detección temprana de siniestros mediante vigilancia aérea, así como optimizar las estrategias de prevención con una mayor capacidad para cubrir amplias áreas en menos tiempo, lo que contribuirá a una gestión más eficiente y oportuna en la detección y mitigación de incendios forestales, maximizando el uso de los recursos destinados a la prevención. La inversión total del Gobierno Regional en estos equipos asciende a \$258.736 millones de pesos.